



Regionaljournal Steiermark



Jugendkunstpreis der Stadt Knittelfeld wurde vergeben

Bereits zum zehnten Mal wurde der Jugendkunstpreis der Stadt Knittelfeld vergeben. Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr hatten die Möglichkeit, ihre Kreativität unter Beweis zu stellen. Am 25. Juni überreichte die Obfrau des Kulturausschusses Heidi Krainz-Papst den Gewinnern die Preise. Der erste Platz ging an Christian Zwirntner, Sarah Eibel von der NMS Lindenallee erreichte Platz 2. Dritter wurde Clemens Zwirntner. Insgesamt ist der Jugendkunstpreis mit 300 Euro dotiert. Heuer wurden neun Werke von neun Teilnehmerinnen und Teilnehmern eingereicht. Bewertet wurden die Zeichnungen, Fotos und eine Skulptur von einer unabhängigen Jury, bestehend aus den Künstlern Georg Brandner, Mag. Helmuth A. Ploschitznigg und Gabriele Horn. Die Werke sind noch bis 4. September im Knittelfelder Rathausfoyer, 2. Stock, während der Öffnungszeiten Montag bis Freitag von 8.00 bis 16.00 Uhr zu besichtigen.

